

WNI

Jelang Hari Bhayangkara ke-77 Polres Lamongan Gelar Ragam Kegiatan Sosial

Achmad Sarjono - LAMONGAN.WNI.OR.ID

Jun 12, 2023 - 14:49



LAMONGAN - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 77, Polres Lamongan menggelar beragam kegiatan bakti sosial.

Selain dengan bersih – bersih di lingkungan wisata relegi tepatnya di Makam Sunan Drajat Dusun Drajat Desa Drajat Kecamatan Paciran, juga menggelar bakti kesehatan dengan menggelar Vaksinasi Covid -19.

Kapolres Lamongan AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K., M.Si melalui Kasi Humas Polres Lamongan, Ipda Anton Krisbiantoro mengatakan Vaksin Covid – 19 masih menjadi perhatian Polres Lamongan.

“Untuk kegiatan yang kebetulan bertepatan dengan moment hari Bhayangkara ke-77 ini kami Polres Lamongan menggelar banyak kegiatan terutama kegiatan sosial,” ujar Ipda Anton, Minggu (11/6).

Untuk kegiatan Vaksinasi Covid -19, Polres Lamongan kembali menggelar bukan hanya berpusat di Polres Lamongan, namun masyarakat juga dilayani di setiap Kecamatan atau wilayah tugas Polsek yang merupakan jajaran Polres Lamongan.

Ipda Anton mengatakan untuk kegiatan Vaksinasi di gerai Vaksin Presisi itu, pihak petugas juga memberikan penyuluhan terkait pentingnya vaksin.

Meski Covid – 19 secara umum di Jawa Timur sudah mereda, namun dari pihak pemerintah dalam hal ini Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur menyebut bahwa Covid – 19 masih ada.

Bahkan di wilayah Kabupaten Lamongan, lanjut Ipda Anton beberapa hari terakhir terdeteksi ada 10 warga yang terpapar dan Lima orang sudah berhasil disembuhkan, sedangkan Lima orang masih dalam proses penyembuhan.

Ipda Anton juga menghimbau dalam rangka Hari Bhayangkara ke -77, kepada warga Lamongan yang belum mendapatkan Vaksin baik Vasin 1,2,3 dan 4 dapat segera menghubungi Polsek setempat untuk mendapatkan informasi Vaksin.

Kendati PPKM Level I sudah dicabut oleh Pemerintah, namun kepada warga masyarakat diharapkan tetap patuhi protokol Kesehatan.

“Protokol kesehatan itu kan demi kita sehat bersama, jadi kami rasa penting untuk bersama – sama kita lakukan meski Pemerintah sudah mencabut status PPKM,” ujar Ipda Anton.

Hal itu lanjut Ipda Anton juga sesuai arahan dari Kapolres Lamongan, AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K., M.Si yang menginginkan masyarakat khususnya di Kabupaten Lamongan tetap sehat. (*)